

Sortie d'été du 30 août 1953

10 membres ont participé à cette course favorisée par un temps merveilleux. Plusieurs membres ont dû y renoncer, deux chauffeurs ayant été empêchés au dernier moment. C'est à 13h45 que nous sommes partis de Bière dans deux voitures aimablement mises à notre disposition par M Le Colonel Schmidt et M. John Rochat. Après un court arrêt chez notre collègue M. Bassin, apiculteur-constructeur à Marchissy, nous nous sommes dirigés sur Arzier pour visiter le magnifique rucher de M. Quadri. Après une cordiale réception par Mme Quadri, nous assistons à une séance de photos en couleurs ayant trait à la vie du rucher. Sur la terrasse, face au Léman et au Mont Blanc, Mme Quadri nous offre une délicieuse collation au cours de laquelle bien des bons mots furent échangés.

C'est avec regret que nous quittons ce beau coin de terre pour prendre le chemin du retour. Après avoir visité la station d'élevage de M. Rucksthul à St Cergue, nous passons par la Cure et la Vallée pour arriver à Bière à la tombée de la nuit, contents de la belle journée que nous venons de passer.

Quant à la voiture No 2, conduite par M. John Rochat, on n'a jamais pu savoir exactement à quelle date elle est rentrée à Bière. Par contre on a pu établir avec certitude que ses occupants se sont livrés tout le long de leur parcours à un pillage en bonne et due forme, chose d'autant plus facile que chaque lieu où il y avait un nourrisseur conique à vider était désigné par une enseigne !

Le Président

F. Simon

Le secrétaire

A.Luthi